

研修7日目。本日は班別自由行動を行いました。ボストンの街中を自分達だけで散策する為に、日本にいる時から入念に準備をしてきました。訪れたい場所を考え、経路や営業時間や入場料を調べました。まだ見ぬ土地ですので、調べるのは易しいことではありません。一度立てた計画を二度三度と作り直し、自分達の希望に沿った効率の良い行動を考えました。

主な行先は、ボストン美術館、科学博物館、ニューイングランド水族館、ファニユエルホール、クインシーマーケット、ビーコンストリートです。多くの班が訪れたボストン美術館は、50万を超える所蔵を抱える全米有数の美術館です。古代やヨーロッパの美術品だけでなく、アフリカやオセアニア、アジアの美術品についても所蔵しています。ある班の生徒さんは「日本の美術品を中心に見てきた」と伝えてくれました。異国の地で見る日本の美術（仏画や絵巻物、刀剣など）は、感慨深いものがあったようです。また、有名なモネやルノワールやゴッホの作品も鑑賞できたようです。お昼ご飯は語学学校近くのクインシーマーケットに立ち寄った班がいました。ここではボストン名物、クラムチャウダーやロブスターロールを堪能することができます。本日も寒い一日だったので、ここで食事をしてお腹いっぱいになった生徒さんは、軽やかな足取りでボストンの街に再度飛び出して行きました。自由行動を終え、集合場所に戻って来た生徒さんはボストンを満喫した表情をしていました。（お土産のバッグを沢山抱えて帰ってきた生徒さんもいました）

明日はボストンに別れを告げ、NYに移動します。語学学校での授業、ホストファミリーとの交流、様々な思い出が詰まったボストンですから名残惜しい気持ちでいっぱいです。NYで待っている新たな出会いに期待をして、明日を迎えたいと思います。以上が本日のご報告です。

ボストン美術館



クインシーマーケット



お土産も買いました

